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Zitat von clubberer68 

Und wo er auch recht hat, der Uli, ist das mit der eigenen Vermarktung.

Ich weiß auch, dass der Club ohne die UFA sprich jetzt Sportfive Geshichte abgesoffen
wäre.

Aber die langfristige Bindung ist doch kontraprodultiv.

M.E. hat so eine Vermarkterfirma nur bedingt Interesse am dauerhaften
wirtschatliochen Aufschwung eines vereins, weil siedan nälich irgendwann nicht mehr
benötigt würden.

Insofern müsen die schaun dass das Ganze immer grad so zu ihrem Nutzen läuft, d.h.
auf der eien Seite schon entsprechend Provisionen abschöpfen, so weit es geht, aber
den verein nicht zu unabhängig von sich werden lassen.

Ich hoffe, ihr versteht, was ich sagen will.

Alles anzeigen 

geht denk ich auch noch in eine andere richtung. sportsfive weiß, was der deal mit dem glubb
gekostet hat und was man dafür tun muss, um das wieder reinzuholen bzw. ein bisschen marge
an dem deal zu haben. um "mehr" zu erreichen, wird man beim club aber dann wohl wesentlich
mehr zeit und arbeit investieren müssen (siehe eben lokale wirtschaft abklappern und hinter
sich bringen), als bei einem anderen unter vertrag stehenden verein ein paar milliönchen extra
einzusammeln.
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insofern laufen wir doch auch bei sportsfive unter ferner liefen. weil man sich dort weder um
image und außendarstellung eines "traditionsvereins" noch um nachhaltige verbindungen zur
lokalen wirtschaft schert.
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